



まだまだ知らない串間がたくさん！

## くしま再発見

### 国指定重要文化財 「旧吉松家住宅」の建材に注目！

自然豊かな宮崎県は、国指定天然記念物の登録件数は全国1位（38件）ですが、国指定重要文化財の登録件数は全国最下位（18件）となっています（平成29年3月1日時点）。その宮崎県で希少な重要文化財の一つが、串間市の「旧吉松家住宅」です。吉松氏は江戸時代末期から材木商などで栄え、地域の政治や経済をリードしてきました。その吉松氏が、良い建材にこだわって作った（1919年・大正8年上棟）日本伝統の家屋で、美しい山並みと、黒潮が洗う遠洋と、白い砂浜が美しい近海で、色の異なる串間の海をイメージしています。

松井岬の海岸で、胸ポケット付きで、汗を素早く逃がす

### 旧吉松家住宅

開館時間/9:00～17:00  
休館日/火曜日(火曜日祝日の場合は次の平日)  
・祝日の翌日・年末年始  
入館料/無料

住 / 串間市大字西方5509  
問 ☎ 0972-6511



## 串間エコツーリズム ポロシャツできました！

豊かな自然資源の保護活用を目指す「串間エコツーリズム推進協議会」が、オリジナルポロシャツを制作しました。

串間を代表する観光地「都井岬」の、野性味あふれる岬馬のイメージがプリントされ、袖口にはワンポイントで串間エコツーリズムのロゴマークも入っています。このロゴは、宮崎の太陽と海に迫る串間の山並み、黒潮が洗う遠洋と、白い砂浜が美しい近海で、色の異なる串間の海をイメージしています。

胸ポケット付きで、汗を素早く逃がす

吸水速乾性と、紫外線カットや消臭、形状安定など、高機能性の素材が使われています。サイズはSからXLまで、色は白・黒・赤・緑があり、価格は税込3,000円です。

このポロシャツの売り上げは、串間の豊かな自然資源を守りながら活用する「串間エコツーリズム」の活動資金に充てられます。都井岬ビジターセンターで販売していますので、今年のクールビズにぜひ、ご購入下さい！



### ●クリスチャン プロフィール●

アメリカ・ノースカロライナ州出身/25歳(5月20日生まれ)/O型/  
3人兄弟(兄・クリス・妹)/趣味:バスケ・カラオケ/好きな食べ物:かつ丼・マグロ

スタート!

何事も基本が大事！

まずは基本から。上田健児三段から指導を受け、竹刀の持ち方や振り方、足の動かし方を教わります。



### 面をかぶって気分は侍

ずっと剣道に憧れていたクリスチャン。面を装着してテンションMAX!



### 心技体を揃える

攻撃の基本である面、胴、小手を教わります。その中で、掛け声の重要性を教わり、一本を取るには心技体が揃わないといけないということを学びました。



第2回

## 剣道で 武士道精神を学ぶ

国際交流員クリスチャン・ウォルトンが毎月いろいろなことに挑戦する新企画『それいけ！クリスチャン』。第2回目の今回は、「剣道」。剣道を通して、武士道精神を学ぶため、串間市剣道連盟が主催する稽古会に参加させていただきました。剣道初体験のクリスチャン。ジャバニーズスピリットは体感できたのか？！



### いよいよ実戦

最初はへっぴり腰だったクリスチャンも、なんとなく竹刀を振る姿が様になっていました。



自慢の身体能力で早くも上達！



最後は、しっかり礼で終了。相手へ敬意を払います。これが古くから伝わる「礼に始まり礼に終わる」という文化。クリスチャンも武士道精神を学んだようです。

### 練習後の感想

大学時代フェンシングをやっていたので、すぐに慣れると思ったが全然違った。服装は重いし、両手で竹刀を使うのも難しい。一番難しいのは掛け声だった。まあ難しいというより、恥ずかしかったかな？ 剣道を体験することで、やっぱり作法が好きだと改めて感じた。

